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ALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIO    
    

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO 
SERVIÇO DE SINALIZAÇÃO E PINTURA DE FAIXAS E 
GUIAS EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA GETULIO 
VARGAS 

Considerando que a Avenida Getúlio Vargas é uma 

importante via de ligação de vários bairros populosos com o centro de nossa cidade e que o 

fluxo de veículos é muito intenso; 

 

Considerando que a mesma encontra-se com sinalização 

de trânsito precária, causando risco de acidentes graves e passando uma péssima imagem 

para quem chega de outras cidade; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    

RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de implantação de 

sinalização de trânsito, como pintura de faixa 
de pedestres, demarcação de vagas de 
estacionamento, pintura de guias, entre outros, 
em toda a extensão da Avenida Getúlio 
Vargas? Se positivo, qual a previsão para que 
isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 
 
 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 17 de agosto de 2015. 
 

 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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